

Bundesweite Arbeitsgruppe Kommunalversorger unterstützen einander

Das Beratungsunternehmen smm managementberatung GmbH initiiert die Gründung einer Arbeitsgemeinschaft neuer Kommunalversorger (AnK). Die konstituierende Sitzung findet am 25. März in Kassel statt, teilte das Unternehmen mit. Die Arbeitsgruppe richtet sich den Angaben zufolge an rund 80 Versorgungsunternehmen in Deutschland, die sich derzeit neue Geschäftsbereiche erschließen oder bei denen demnächst Konzessionen anstehen. Anders als in einem Verband soll in der AnK keine politische Netzwerkarbeit, sondern gegenseitige Hilfe und interner Erfahrungsaustausch im Vordergrund stehen. „Eine genaue Agenda steht aber noch nicht. Die werden wir dann auf der konstituierenden Sitzung erarbeiten“, sagt Roman Schneider, Geschäftsführender Gesellschafter von smm. Schneider plant für die AnK drei offizielle Treffen pro Jahr.
MBI/jah/hil/6.3.2014